



Smokehouse Creek Flächenbrand: Der größte in der Geschichte von Texas

- Andrew Miiller
- [01.03.2024](#)

Ein Waldbrand, der am 26. Februar 1 Meile nördlich von Stinnett, Texas, ausbrach, hat sich zum größten Waldbrand in der Geschichte von Texas entwickelt. Das Smokehouse-Creek-Feuer hat 1,1 Millionen Hektar Land verbrannt und ist erst zu 3 Prozent eingedämmt. Damit ist es der größte Flächenbrand seit Beginn der Aufzeichnungen in Texas im Jahr 1988 und der zweitgrößte Flächenbrand seit Beginn der Aufzeichnungen in den Vereinigten Staaten im Jahr 1983.

- Der Brand hat eine Person getötet und mehr als 130 Häuser zerstört.
- Rund 11 000 Menschen sind derzeit ohne Strom.

BREAKING: The deadly [#SmokehouseCreekFire](#) is now the largest wildfire in Texas history, consuming over one million acres pic.twitter.com/wIM4RSOogv

— The Weather Channel (@weatherchannel) [February 29, 2024](#)

Klimawandel? Ungewöhnlich warme Temperaturen, eine anhaltende Dürre und eine plötzliche windige Kaltfront schufen zusammen die Bedingungen für das Smokehouse Creek Feuer in dieser Woche.

Der texanische Klimatologe John Nielsen-Gammon verglich das Feuer mit „einem Hurrikan, der bei Flut an Land geht“ und machte den Klimawandel für die Katastrophe verantwortlich. Damit hat er teilweise Recht.

Der Südwesten der USA erlebt derzeit die trockenste Periode seit mindestens 1200 Jahren, und diese Megadürre beginnt sich östlich der Rocky Mountains auszubreiten.

Kommende Flüche: Herbert W. Armstrong bewies in [Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung](#), dass die USA und Großbritannien vom alten Israel abstammen. Gott sagte den Vorfahren Amerikas, dass Er sie bestrafen würde, wenn sie Seine Gesetze missachteten.

„[D]ass ich eure stolze Macht breche, und will euren Himmel wie Eisen und eure Erde wie Erz machen. Und eure Mühe und Arbeit soll verloren sein, dass euer Land seinen Ertrag nicht gebe und die Bäume im Lande ihre Früchte nicht bringen“ (3. Mose 26, 19-20). Die Tatsache, dass zwei Drittel der Vereinigten Staaten unter einer historischen Dürre leiden, sollte ein Weckruf sein.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Zunehmende ‚Natur‘ – und Wetterkatastrophen“](#).